
３月２日（金）、１８：１５～ 「ごちそう家金太郎」で開催された「西諸地区木犀会

支部総会」の報告をいたします。当日の参加者は、退職会員７名、現職会員９名、事務局

からは熊本の計１７名でした。

u 総 会

１ 開会のことば

２ 国歌斉唱

３ 木犀会創立記念日の歌

４ 黙 祷

５ 会長あいさつ

６ 来賓祝辞

７ 地区木犀会活動及び会計報告

８ 役員改選

９ 協 議

10 宮崎師範学校校旗の歌

11 宮崎女子師範学校校歌（略）

12 宮崎大学校歌

13 閉式のことば

《 濵砂敬三会長あいさつ 》

【 協議の様子 】

協議では、「西諸地区木犀会内規」の改正案が提案され、大変すっきりとまとめら

れた内規となっていました。西諸支部では、事務局が現職運営委員の学校に置かれ、

現職会員からも会費が年間１００円徴収されて運営されているようです。



u 懇親会

《 自己紹介と近況報告 》

１ 開会のことば

２ 会長あいさつ

３ 乾 杯

４ 開 宴

５ 懇 親（自己紹介）

６ 閉式のことば

《 ビンゴ大会の景品 》

懇親の中で「ビンゴ大会」も行われ、上の酒類の賞品が当たり、大変盛り上がりま

した。現職の会員（西諸では地区評議員３名）が、企画運営をすることにより、現職

会員の参加が増え、木犀会活動を広めることにつながっていると思われます。西諸支

部に一つの示唆をいただいたように思います。本部でも、活動に現職会員をどう参加

していただくかを模索していきたいと思います。新燃岳の噴煙は、予想以上に高く、

今朝は宮崎市の我が車にも降灰、洗車する羽目に。西諸県の皆さんがんばれ！（熊本）


